

2009年(平成21年)11月11日(水)



参加者と一緒に論語を素読する安岡さん(左)  
松江市乃木富町の小松電機産業で

## 「論語」読む会相次ぎ誕生

### まず八雲で定例講座

松江市内

「論語」の素読を楽しむ会が、8月以来、松江市内で相次ぎ誕生した。仕掛け人は小松電機産業(松江市乃木富町)の小松昭夫社長(65)。全国各地で「子ども論語塾」を講義・話題を集めている安岡定子さん(48)とだ。定例講座は10月に

同市八雲町で「八雲めぐみ」に編さんされ、「仁」塾はベストセラーになっている。

時、悩んだ時、皆さんは誰に相談しますか」と語りかけ、「孔子は弟子の悩みを何でも解決できた人で、論語には、そんな孔子と弟子のすてきなやり取りがいっぱい詰まっています」と説明。その後、

参加者とともに「子時代の孔子と弟子たちの言行録。孔子の没後10月17日、小松電機産業・太陽ホールで安岡さんは、陽明学者で歴代首相の指南役となりわれた故・安岡正篤氏の孫で、著書「親子160人が参加した。安岡さんは、「困った

【元田禪】

を素読した。財団法人・人間自然科学研究所の理事長も務める小松社長は「いまや世界は一国だけではなく存続することが難しい時代。論語の素読を続行することで、論語の精神がしだいに心にしみこんでくる。現在は大人だけのグループもあるが、将来的には親子で素読を楽しむ会にしていきたい」と話している。

フォークリフト専門の修理工場  
フォークリフト修理販売特定自主検査

**有山雲フォークリフト**

出雲市大島町332-1  
TEL(0853)43-3366

継続発展させることで、「仁」の精神を多くの人々に悟ってもらいたい」と語る。同研究所の小谷忠延事務局長は「声を出して読むことで、論語の精神がしだいに心にしみこんでくる。現在は大人だけのグループもあるが、将来的には親子で素読を楽しむ会にしていきたい」と話している。

研究員の小谷忠延事務局長は「声を出して読むことで、論語の精神がしだいに心にしみこんでくる。現在は大人だけのグループもあるが、将来的には親子で素読を楽しむ会にしていきたい」と話している。